
一文读懂BinanceLabs是什么

说起Binance  

Labs，其实它就是币安交易所中的一个部门，它主要的任务就是识别、投资和授权
一些潜在的区块链企业，它能够帮助很多项目进行进一步的融资。Binance  

Labs一直都非常看好加密货币领域的发展，并且它还对一些产生积极影响的去中心
化网络的工程团队提供了支持。Binance  

Labs的特点就是它每年只投资大约10到30个项目，该板块投资的项目以质量为标
准，它的选择非常严格。很多投资者还不知道Binance  

Labs是什么？下面就让小编为大家介绍一下。

Binance Labs是什么？Dapix  

Inc是FIO协议(https://fio.foundation/)初始开发背后的公司，已筹集了570万美元
的A系列资金，由Binance的风险投资部门BinanceLabs和其他参与的投资者牵头。
FIO协议是一个行业标准的去中心化服务层，可提高每个区块链、代币或硬币的可
用性。最终，该协议将由钱包间可操作性基金会(FIO)指导，这是一个由领先的钱包
、交易所和加密货币支付处理器组成的联盟。“币安和币安实验室长期致力于发展
加密货币生态系统，并为区块链带来更多现实世界的采用，”币安实验室负责人Ell
a  

Zhang表示。“作为FIO协议开发的主要投资者，我们很高兴提升区块链的可用性
。FIO充满活力的业务团队和创始人给我们留下了深刻的印象，并期待与FIO团队合
作，共同实现我们的使命。”“互联网已经存在了10多年，然后一个关键的可用性
协议才使使用量爆炸式增长。我们的目标就是让去中心化的FIO协议为区块链生态
系统带来类似的结果，”Dapix  

Inc.创始人兼首席执行官David  

Gold说。“我们对FIO成员、投资者的压倒性支持感到谦卑。和Binance，他们分
享我们提高可用性和实现大规模采用的愿景。”Binance Labs创始人介绍赵长鹏，
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币安CEO和比捷科技CEO，曾担任过彭博社技术总监；后创立富讯信息技术有限公
司，他不仅是创始人，也是中国区总裁。赵长鹏还曾以联合创始人的身份加入OKC
oin，出任CTO，管理过OKCoin的技术团队，并负责OKCoin的国际市场团队，迅
速建立了OKCoin的国际影响力。2018年2月，福布斯发布了首个数字货币领域富
豪榜，Ripple创始人Chris  

Larsen以75-80亿美元身家排名第一；币安创始人赵长鹏位列第三，身家估值11-2
0亿美元，为前十名中唯一的华人。并登上本期福布斯杂志封面。2013年赵长鹏与
朋友玩扑克游戏时听说了比特币。在他们的建议下，他卖掉了上海的公寓，在加密
货币上投资了100万美元。一位扑克伙伴、风险投资人Daming  

Zhu回忆说，当赵长鹏刚开始币安时，“我们都不知道他在做什么。但他非常坚持
。”Daming  

Zhu在他朋友的创业公司投资了大约100万元人民币(约合157,000美)2017年在上海
，赵长鹏创立了币安公司。他把上海的房卖了，以170万梭哈btc，之后加入okcoi
n做技术总监，跑去日本运营。赵长鹏一直在跑，却成了华人首富，真正做到了流
浪地球。他的“虚拟”财富，除了要面临流动性的考验，还要直面各国金融监管机
构的强力监管。通过上面这篇文章的介绍，相信大家已经了解了Binance  

Labs是什么。在最近一段时间里，币安还在向新领域拓展，它在《福布斯》宣布了
自己的上市计划后，还打算对其未来的母公司进行重大投资。赵长鹏还曾表示，币
安相较于其他加密货币交易商，其实它已经有非常瞩目的市场占有率。根据最新的
数据显示，币安早在2021年就已经完成了价值超过9.5万亿美元的交易，这个交易
量已经超过了大部分的加密货币交易所有交易量的三分之二，该平台在去年大概产
生了约168亿美元的交易费用。
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